



## Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) avait l'habitude, lorsqu'il buvait, de reprendre son souffle à trois reprises.

Anas ibn Mâlik (qu'Allah l'agrée) relate que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) avait l'habitude, lorsqu'il buvait, de reprendre son souffle à trois reprises.

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) avait l'habitude, lorsqu'il buvait, de reprendre son souffle à trois reprises. Il buvait, puis détachait sa bouche du récipient, ensuite il buvait une seconde fois, puis détachait sa bouche du récipient, puis il buvait une troisième fois. Et il ne respirait pas dans le récipient.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/4225>

